

TERMINE

■ AK Angestellte

am 13. Juni um 17 Uhr
im DGB-Haus Karlsruhe

■ Ortsjugendausschuss

am 20. Juni um 18 Uhr im
IG Metall-Büro PF

■ Frau Total

21. Juni um 17 Uhr
im IG Metall-Büro

■ Ortsvorstand

Am 22. Juni um 8.30 Uhr
im IG Metall-Büro

■ Tarifpolitischer Arbeitskreis Edelmetallindustrie

25. Juni um 13.30 Uhr im
IG Metall-Büro

■ AK Vertrauensleute

26. Juni um 17 Uhr
im DGB-Haus Karlsruhe

KURZ NOTIERT

1. Mai 2012

Im Anschluss auf Reden von Henry Wiedemann, Martina Teubner, Wolf-Dietrich Glaser und des OB Gerd Hager gab es erstmals eine Talkrunde mit der Generalsekretärin der SPD Andrea Nahles, dem CDA-Landesvorsitzenden Christian Bäumler, Peter Pfeiffelmann, Vorsitzender der Pforzheimer Linken, und Holger Egger, dem Personalratsvorsitzenden des Landratsamts. Moderiert wurde die Diskussion von dem stellvertretenden Politikchef der BNN, Theo Westermann. Schwerpunkte der Debatte waren die DGB-Forderung nach einem gesetzlichen Mindestlohn und die aktuellen Tarifforderungen der IG Metall.

Impressum

IG Metall Pforzheim
Jörg-Ratgeb-Straße 23
75173 Pforzheim
Telefon 072 31 – 157 00
Fax 072 31 – 15 70 50
E-Mail pforzheim@igmetall.de

Internet:

► www.pforzheim.igm.de

Redaktion:

Martin Kunzmann (verantwortlich), Arno Rastetter

Martin Kunzmann bestätigt

DIE GUTE ARBEIT WURDE GEWÜRDIGT

Die Pforzheimer Delegiertenversammlung wählte Martin Kunzmann zum Ersten und Martin Kolb zum Zweiten Bevollmächtigten.

Neben den satzungsmäßig vorgeschriebenen Neuwahlen ging es bei der Delegiertenversammlung der Pforzheimer IG Metall um die Bewertung der Gewerkschaftsarbeit der vergangenen vier Jahre. Martin Kunzmann wurde von den 67 Delegierten einstimmig im Amt des Ersten Bevollmächtigten der Pforzheimer IG Metall bestätigt. Dies ist eine außergewöhnliche Würdigung des Pforzheimer Gewerkschafters. Zum ehrenamtlichen Zweiten Bevollmächtigten wurde Martin Kolb, stellvertretender Betriebsratsvorsitzender bei der Firma Wisi, ebenfalls mit großer Zustimmung gewählt. Er erhielt 66 von 67 abgegebenen Stimmen bei einer Gegenstimme. ■



Gewerkschaftssekretär Karl-Heinz Kortus gratuliert Martin Kunzmann.

Tolle Beteiligung bei den Warnstreiks



Warnstreikkundgebung in Remchingen

Den Auftakt der Warnstreiks in der Region Pforzheim machten die Kolleginnen und Kollegen bei Harmann Becker in Ittersbach am 2. Mai mit einer Kundgebung mit über 250 Beschäftigten. Ihnen folgten die Kolleginnen und Kollegen der Firmen Witenmann im Werk Remchingen und erstmals 130 Warnstreik-Kundgebungsteilnehmer bei Johnsons Controls. Bei Behr gingen bereits in der ersten Warnstreikwoche über 1400 Beschäftigte eine Stunde früher. ■



Warnstreikkundgebung Harmann Becker – über 30 Schroffler kamen zur Unterstützung.